



Pièces **3 Pièces**
Superficie **65 m²**
Référence **CB-115**
Prix **472 500 €**

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Dans une résidence de standing, idéalement situé, découvrez ce superbe appartement, trois-pièces, traversant ,vue mer emplacement de reve - tout a pied d'une superficie généreuse. Il se compose d'un hall d'entrée, d'un séjour lumineux avec cuisine américaine équipée ouvrant sur un balcon avec vue mer, ainsi que de deux chambres spacieuses, donnant accès une exceptionnelle terrasse de 26 m² parfait pour vos moments de détente et profiter du climat méditerranéen ideal en résidence principale et secondaire, c'est un bien rare qui offre un art de vivre unique sur la cote d'azur possibilité ...

In a luxury residence, ideally located, discover this superb three-room apartment, double-view, sea view dream location - everything on foot of a generous surface area. It consists of an entrance hall, a bright living room with an equipped american kitchen opening onto a balcony with sea view, as well as two spacious bedrooms, giving access to an exceptional 26 m² terrace perfect for your moments of relaxation and enjoying the mediterranean climate ideal as a primary or secondary residence, this is a rare property that offers a unique art of living on the french riviera possibility of ...

CENTER BAY IMMOBILIER

14, av Guy de Maupassant - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

